



Liebe Vereinsmitglieder

Ein ereignisreiches Jahr 2024 neigt sich dem Ende zu und die Weihnachtszeit rückt näher.

Für die letzten Wochen des alten Jahres wünschen wir Euch friedvolle und besinnliche Stunden.

Der Verein COPD - Sauerstoffpatienten schaut zuversichtlich in das 2025.

**Wir wünschen euch zum Weihnachtsfest
Dass nur in Massen es euch stresst
Viel Harmonie und Musse schenkt
Und auch mit Stille euch umfängt**

**Mal ein, zwei Gänge runterschalten
Trotz allem Trubel innehalten
Für jeden, der das manchmal tut
Ist es für Leib und Seele gut.**

**Die Wohltat und noch vieles Mehr
Die wünschen wir euch allen sehr.**

Der Vorstand des COPD - Sauerstoffpatienten wünscht euch allen eine frohe Weihnachtszeit
und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2025.

Albert Walker

Hanspeter Gfeller

Elke Emmenegger

Priska Gfeller